

## **Rekordniveau bei den männlichen Tieren**

Mit 252 Tieren war der Auftrieb bei der NutZRinderversteigerung am 13. August beinahe ident mit jener vom Vorjahr (251 Tiere).

Bei den Stieren traf eine durchwegs gute Qualität auf eine sehr gute Nachfrage, die Durchschnittspreise waren so hoch wie noch nie.

Die Durchschnittspreise bei den weiblichen Tieren sind ebenfalls auf sehr hohem Niveau und konnten sich beinahe zu jenen des Vormonats halten.

Bei den Kühen war die durchschnittliche Qualität etwas schwächer als zuletzt, die Durchschnittspreise waren etwas niedriger, jene für die schwere und gute Qualität nochmals höher. Auch bei den Nutzkalbinnen konnte erneut der Preis gesteigert werden und man konnte die Tiere zu ausgezeichneten Preisen verkaufen.

Die nächste Nutz- und Schlachtrinderversteigerung in St. Donat findet am 10. September 2025 statt.